

SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DE MARTEREY - BUGNON

PROCES VERBAL

Assemblée Générale du 30 avril 1958 - Grande salle de l'Hôtel
de L'Ours

Tous les membres du Comité sont présents, à l'exception de M. Gafner, excusé pour cause de service militaire.

M. Marville, Président, ouvre l'assemblée à 20 h 50, devant une nombreuse assistance, malgré le 1er jour de grand beau temps; il salue les membres des Sociétés amies et ces Messieurs de la presse. Ensuite, il est procédé immédiatement à la lecture du procès verbal.

L'assemblée se poursuit par la lecture du rapport présidentiel, versé au dossier. Il ressort que c'est toujours la circulation des quartiers de la Place de l'Ours et de Béthusy qui sont les principaux soucis de notre Société, sans oublier, bien entendu la surveillance des mises à l'enquête des constructions nouvelles et le rapport sur la Fête du 1er août, organisée par notre Société en 1957.

M. Bucher, caissier donne lecture ensuite de son rapport : une légère diminution du capital provient des frais assez considérables occasionnés par la célébration de la Fête du 1er août et aussi comme le relève spécialement les vérificateurs de comptes, du non paiement des cotisations de certains de nos membres.

M. Gilliard, vérificateur de comptes, invite les membres présents à faire tout leur possible pour recruter le plus grand nombre de nouveaux membres.

Les rapports sont acceptés les uns après les autres et le Comité est également réélu dans sa composition actuelle.

M. Marcel Mack remplacera M. Gilliard, comme vérificateur de comptes en compagnie de MM. Cuendoz et Roman.

M. Chappuis, membre du Comité prend la parole pour annoncer le succès de la manifestation pour les enfants, organisée dans la même salle, quelques heures avant, par le passage de films de la Maison Wander et d'une collation offerte par cette même Maison et par le Comité.

M. Chappuis reprend la parole pour demander à l'assemblée de voter un subside complémentaire pour les Amis de la Cité, notamment pour

l'illumination de la Cathédrale. Cette proposition est acceptée et M. Cuérel, Président des Amis de la Cité, présent dans la salle, remercie chaleureusement.

M. Gonin, architecte, interpelle au sujet des arrêts de trams à Sécrétan, du passage des piétons à l'Ours et des places de parcs cumulées devant la chapelle de Marterey, ~~par M. Oulevey, Conseiller d'Etat.~~

Le Président, M. Marville répond à M. Gonin que pour les deux premières questions, nous avons déjà eu de nombreux entretiens et échanges de correspondance avec les services compétents, mais que c'est le "Pot de fer" contre le "Pot de bois". Néanmoins, nous ne perdons pas courage et continuons à taper sur le clou. En ce qui concerne les places de parc, le Comité examinera la question à sa prochaine assemblée.

M. Matter se lève pour soulever la même question.

M. Chappuis reprend la parole au sujet des bancs de fer et de bois et précise qu'à l'étranger les Municipalités posent également des bancs de fer.

M. Husson demande la parole et s'élève contre les cartes de visite salissant nos trottoirs, malgré toute la bonne volonté des balayeurs de la Commune. Il demande au Comité d'intervenir énergiquement auprès des services compétents et par la même occasion, aimerait voir un peu plus de patrouilles de police dans le quartier.

Le Comité examinera également cette demande dans sa prochaine réunion.

La partie officielle est terminée.

Maitre Voegeli présenté par M. Marville prend la parole pour nous parler de "La Torture d'hier et de demain" et son magistral exposé est très applaudi.

Différents membres se lèvent pour poser quelques questions.

Le Président lève la séance à 23 h. 10.

Le Secrétaire

